



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>61 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>24-558H</b>
Prix	<b>155 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice bas madeleine, vente en démembrement viager (bouquet sans rente) avec réserve d'usufruit sur une tête (homme né en mars 1934). Saisissez cette opportunité d'acquérir un appartement à nice avec une remise de près de 20%. D'une valeur de 185 000 € honoraires d'agence inclus, vous pouvez faire l'acquisition de cette propriété, en versant immédiatement un capital de 155 000 € honoraires d'agence inclus, sans aucune rente périodique. Située au sein d'une copropriété bien tenue à proximité de la mer et des commodités, ce 3/4 pièces se compose d'une cuisine indépendante, d'un double séjour ...

*Nice bas madeleine, life dismemberment sale (bouquet without annuity) with usufruct reserve on one head (man born in march 1934). Take advantage of this opportunity to acquire an apartment in nice with a discount of almost 20%. Valued at €185,000 including agency fees, you can acquire this property by immediately paying a capital sum of €155,000 including agency fees, with no periodic annuities. Located in a well-kept condominium close to the sea and amenities, this 3/4-room apartment comprises a separate kitchen, a south-facing double living room opening onto a balcony, two bedrooms, a ...*

## **KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER**

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

